

Seit Jahren haben gewisse Veranstaltungen in unserem Verein schon ihre festen Termine, so zum Beispiel gibt´s jedes Jahr Anfang November einen Tagesausflug in eine Weingegend mit Weinprobe.

Der Kameradschaftsabend ist ein besonderes Ereignis, hier gibt es Filme und Dias über das Vereinsgeschehen vom vergangenen Jahr und findet immer Ende Dezember statt.

Seit einigen Jahren hat auch die Generalversammlung einen festen Platz, sie findet stets am Samstag nach Fasching statt.

Zur Tradition geworden ist der jährliche Vereinsausflug. Seit 1975 fährt der Kleintierzüchterverein Häslach immer an Pfingsten mit dem Bus der Firma Jehle zu einem dreitägigen Ausflug.

Jeder Ausflug war sehr gut organisiert und hinterließ bleibende Erinnerungen bei allen Teilnehmern.

Seit 1981 wird alljährlich am Backhaus in Häslach vom TV und vom Kleintierzüchterverein eine -Backhaushocketse- abgehalten. Serviert werden schwäbische Spezialitäten aus dem Holzbackofen. Diese Veranstaltungen sind vom Wetter abhängig und fanden bis jetzt sehr guten Anklang.

(Vgl. Kümmerle, W., 25 Jahre Kleintierzüchterverein Häslach)